
　

町
議
会
で
は
七
月

十
二
日
に
発
生
し
た

南
西
石
油
（
株
）
の

油
漏
れ
事
故
に
関
し

て
臨
時
議
会
を
開
会

し
て
、
抗
議
決
議
を

全
会
一
致
で
採
決
し
、

議
会
終
了
後
に
出
席

者
十
八
名
全
員
で
南

西
石
油
を
訪
れ
て
社

長
に
決
議
文
を
手
渡

し
て
き
ま
し
た
。

　

南
廃
協
の
最
終
処

分
場
の
五
地
区
へ
の

絞
り
込
み
に
残
っ
た

こ
と
に
関
す
る
各
市

町
村
議
員
へ
の
説
明

会
に
十
二
名
の
議
員

が
参
加
し
て
西
原
町

が
候
補
地
に
残
っ
た

こ
と
へ
の
説
明
を
受

け
て
、
活
発
な
質
疑

を
し
て
き
ま
し
た
。

　宮平宗輔元議長（字与那城168　74歳）が平成

17年度春の叙勲で地方自治功労の「旭日双光章」

を受章しました。

　宮平氏は昭和49
年から平成14年ま
での7期28年間、議
会活動に専念し、
最後の４年間は議
長職に就くなど西
原町の発展に多大
な貢献をなされま
した。

６月議会の傍聴者　延べ人数 25名

編集後記
　夏休みも終わり、子供達にとって

は新学期になりました。父母の皆さ

んは通常の生活に戻り、そして休み

の疲れが出るころだと思います。子

供達も同様ですが、平成17年も年末

に向けて、スケジュールが組まれて

行くことでしょう。９月は国会議員

の選挙が控えています。町議会は９

月定例議会が月半ばから開催されま

す。国政は衆議院の選挙結果で体制

がどのようになるのか地方から注視

したいものです。町民の一票を大切

にしましょう。………………（大城）

2005（平成17年）９月１日発行 第25号　（16）西 原 町 議 会 だ よ り

議員の活動報告

春の
叙勲

南西石油（株）へ抗議！！

南廃協の説明を聞く！

宮平宗輔元議長
おめでとうございます




